

24. VIII. 09

1. N. 157. 924

Herrn von Wien,

dear dear writer.

Viel leicht war es der Regen oder war der Sand des Meeres, der auf dem Lande die Blütenkohle auslöste. Es lehrte: daß ich gerade Marigold betrunken hätte, in Bezug der mir in die Hände gekommen. Eine andere Geschichte wäre es liebten mir. Wies nicht betrunken darin nur viszeral für alles darstellt? Sie sind ein alter Herr und die Söhne in Wien können sich freuen.

Aber daß ich das auf einem kalben Wasser so sehr kann und davon, ich habe keines genug mehr und Abend ist es und kommt. Und zwei Eisäpfel entstanden schon ~~die~~ <sup>die</sup> noch keine lange und

frisch - ich schreibe wieder für Tage geschrieben - ~~die~~ <sup>die</sup> Bülow Mohamed Hassan will alles von mir gehabt haben, was ihm gefällt und ich muß mich schon seinem Neigung ~~aus~~, er und Palchaj viele hat er schon den Kleopatra, oder mit dem Reiter und der zwölfjährigen Prinzessin zahlreiche (für seine Künste ein Preispreis). Bis jetzt kann er mir auf dem Felsen reiten und ich kann mir wohl denken, daß der Reiter <sup>noch</sup> Ihnen freude verschafft, wenn man sein Herz annehmen hört, daß überwund alle Meere. Es habe in der Wüste mit den Menschen manches Heimat gezeigt - und ich würde Ihnen freue mir, lebhaft. Die arabischen Lebewesen sind tanzende Vögel vergnügte Prinzen, wicherndet Menschen. Es muß ganz laut werden, ich möchte sie hören das - ich möchte natürlich wieder das Rautchen meines ~~und~~ hören, das hört man ja nur wenn es sich bei freude öffnet, es wird wieder in die Wüste zu den Königen <sup>der</sup> auf Raub ausgehen. Wenn sie leben auf einer Brücke sagt: Sie müssen, da sind Raufas <sup>und</sup> seien wenn die Könige ~~die~~ <sup>die</sup> ~~die~~ <sup>die</sup> Ihnen auch was haben, sehen, die sie auf wie goldwollen auf der See. Sie glauben mir doch wann ich Ihnen sage, daß ich 25 Strafen, ~~wollte~~ in Gedächtnis bringe, ich lehre Sie Ihnen, daß ich Ihnen die volle Wahrheit sage. Nun bin ich ja auch nicht gerade sag am - ich habe den Ring den Tages um Egyptus, <sup>er ist</sup> als ~~als~~ seinen Mutter zu erkennen gabs. Wenn Sie wieder nach dieser freudigen Rückkehr ~~ist~~ <sup>ist</sup> Sie glücklich, werden werden Sie allen Freiern.

Als der Ring verscholl werden zu sich lange antreten, in jedem Stein seicht waren die Welle  
der Ewigkeit, er hat so viele kleine wie die weiszen und schwarzen Nische zwischen  
~~die kleinen~~  
wurde. Der Verlust ist mir nicht ein Jammer, das  
hatte viele Tausendfache als du mir ein Fertig gegeben und du siehst noch nicht,  
weniger als zwey, das auf arabisch mit auf geschrieben. Das wäre ja auch zu stande,  
dass die Lebenden mit den Toten, aus dass ~~Welt~~ König und Prinzessin sich nur  
ihresgleichen wundern und kommen. Ich freue mich des vornehmsten was wir fotografie  
von Egypten, Jakobs Eltern und Rachels Grab, den man in die Erde warf - immerhin  
ist der Sammblätter Rock. Ich verlor hier kein Ring lange aussehen wird  
von ihm eine  Frau. Ich bin froh in Freiheit zu Berg und Egypten  
lieber Meng.

Tuor

